ANFRAGE von Mario Fehr (SP, Adliswil)

betreffend Einrichtungen zur Drogentherapie für Kinder und Jugendliche

Es ist wichtig, dass für Drogenabhängige aller Altersstufen die nötigen therapeutischen Einrichtungen bereitgestellt werden. Dies gilt im besonderen für Kinder und Jugendliche, weil bei ihnen die Chance einer Heilung und Wiedereingliederung in die Gesellschaft am grössten ist. In den letzten Jahren hat das durchschnittliche Einstiegsalter in den Drogenkonsum abgenommen.

Ich bitte den Regierungsrat deshalb um die Beantwortung der folgenden Fragen:

- 1. Welche Einrichtungen zur Drogentherapie für 12 18jährige männliche und weibliche Jugendliche bestehen im Kanton Zürich?
- 2. Teilt der Regierungsrat die Ansicht, dass ein Bedarf an solchen Einrichtungen besteht?
- 3. Welche Schritte unternimmt der Regierungsrat, um den Bedarf nach Einrichtungen zur Drogentherapie und insbesondere nach Langzeiteinrichtungen (mehr als drei Monate) für 12 18jährige Jugendliche beiderlei Geschlechts zu befriedigen?

Mario Fehr